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Interrogazione

con richiesta di risposta scritta e verbale in Consiglio Comunale

Oggetto: Compatibilità paesaggistica della cabina “modello Trieste” esposta
in Piazza della Borsa

Considerato che da giovedì 28 settembre 2023 una cabina “modello Trieste”, realizzata dalla
società Leitner, è stata esposta in Piazza della Borsa;

Considerato che il “modello Trieste” è stato ufficialmente presentato alla stampa e alla
cittadinanza, alla presenza del Sindaco e di diversi Assessori Comunali, accreditandolo quale
fedele riproduzione del mezzo che l’Ente intende far circolare sulla tratta Molo
IV-Bovedo-Opicina,

Considerato il parere positivo con prescrizioni formulato in merito alla variante n. 12 del
PRGC dalla Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e Paesaggio del Friuli Venezia Giulia in
data 25 novembre 2022 reca, tra le altre, la seguente prescrizione: “Considerato che l’opera
nel suo complesso produce sul paesaggio delle variazioni sensibili nella qualità e nella
percezione visiva, il presente parere è vincolato alla valutazione dell’effettiva compatibilità
paesaggistica dell’opera che dovrà essere dimostrata in fase di progettazione esecutiva,
soprattutto per quanto riguarda l’impatto paesaggistico sul versante e l’interazione con
elementi identitari dei luoghi (cfr. Faro della Vittoria e centrale termoelettrica di Opicina) al
fine di produrre un corretto inserimento paesaggistico e mitigarne gli effetti attraverso
l’attento studio di tipologie, materiali, colori”;

Rilevato che, al momento del deposito della presente interrogazione, non risulta pervenuta
alcuna documentazione ufficiale relativa alla progettazione esecutiva in carico all’A.T.I. di cui
Leitner è capofila;

Si interroga l'Assessore competente per sapere:

Se la Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e Paesaggio del Friuli Venezia Giulia abbia
valutato la compatibilità paesaggistica della cabina “modello Trieste” in termini di tipologia,
materiali, e colori utilizzati per la sua realizzazione, e quale sia stato l’esito di tale valutazione.

Il Consigliere Comunale

Riccardo Laterza

Adesso Trieste - Patto per la città Pakt za mesto


